

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “TOUR UNIVERSO MUJER GRANADA”

M^a José Rienda, presidenta del Consejo Superior de Deportes (CSD): “La verdad es que es impresionante la movilización de la gente, sobre todo por la igualdad, con el deporte. Y la verdad es que estoy emocionada. Estar aquí también en Granada, en mi casa... lógicamente lo que significa para mí es algo muy grande. Estamos orgullosos, porque el fomento de la igualdad es necesario, el hecho del impulso de estar aquí con Universo Mujer, con Iberdrola, con toda la gente apoyando detrás, las federaciones, las deportistas y los deportistas... La verdad es que para nosotros es muy importante. Están haciendo un trabajo fantástico”.

Luis Salvador, alcalde de Granada: “Orgullosos de María José Rienda, de que esté en el Consejo Superior de Deportes, de que haya venido de su mano aquí este Universo Mujer este fin de semana y de que personas como ella, y como Eva, como Laura, que son vanguardia en este momento de nuestro deporte, consigamos entre todos que el deporte femenino, y el deporte también en general, sean una prioridad para la sociedad”.

Laura Gil, responsable de Patrocinio de Iberdrola: “El Tour Universo Mujer es una iniciativa estupenda. La ciudad de Granada se ha volcado completamente, está lleno de gente desde ayer sábado, cuando se vieron todas las federaciones y hoy con la carrera y también con más actividades. Y, bueno, creo que la gente de Granada se lo está pasando muy bien con un fin de semana lleno de deporte practicado por mujeres”.